

テレビ静岡では番組の適正化を諮るための審議機関「番組審議会」を設けています。

このページでは番組審議会の議事の概要をお知らせしています。現在、テレビ静岡では県内在住の8名の方に審議委員をお願いしており、毎月1回（2月、8月は休会）番組について、ご意見を伺い、今後の番組制作の参考にさせていただいています。

テレビ静岡 2019年3月度 番組審議会概要

2019年3月14日（木）

14時00分～

テレビ静岡本社 4階 会議室

— 出席委員 —

高木 正和(委員長) 戸崎 文葉(副委員長) 石田 美枝子
木村 精治 上柳 正仁(欠席) 飯野勝己 松本恵司 栗山勝訓

— 議 題 —

番組名 「感動地球SP もうひとつのハワイ
～旅人・松下奈緒が行く～」

放送日時 2019年3月3日（日）16時05分～17時20分

テレビ静岡発 フジテレビ系全国28局ネット番組

制作著作 テレビ静岡

— 番組内容 —

大自然や人々・動物を題材にした『感動地球スペシャル』第29弾、今年は女優・松下奈緒さんが『ハワイ』を訪れた。「常夏の南国リゾート」として超有名なハワイには王道的な楽しみ方がある一方で、固有の動植物の宝庫で太古の姿を残す自然も存在する。王家の人々が聖なる土地とした溪谷には、日本人入植者が百年前に整備した用水路があり、その子孫が経営するタロイモ畑も存在する。危険と隣り合わせのキラウエア火山山麓の溶岩台地に住む人々、きれいな空気から日本の国立天文台が運営する「すばる望遠鏡」は世界一の星空が観測できる。ハワイ通の松下さんも知らなかった、バカンスではわからない“もうひとつのハワイ”が目の前に現れる。

— 審議概要 —

- ◎落ち着いた構成で、安心感があり、見ていて楽しい番組だった。
- ◎日本人になじみの深いハワイを題材としていて、親しみが持てた。
- ◎最近のテレビ技術の進化か、海山や自然がとても美しく撮影されていた。特にドローンによる真上からの映像は地形を知らせるのにとても効果的だった。
- ◎オアフ島の観光と、ハワイ島の自然が対比した関係でわかりやすい。
- ◎サトウキビの灌漑で日本人によって作られた用水路を産業遺産として活用するインフラツーリズムは素晴らしく、裾野市の深良用水を思い出させてくれた。
- ◎現在他局で放送されているドラマで、松下奈緒さんと夫婦役をする要潤さんをナレーターとして起用したのはウェルカムな演出だった。
- ◎現地ガイドの日本語吹き替えに感情がこもっていて、彼らの意思が伝わった。
- ◎歴史や文化に関する項目が手薄で、もっと知的好奇心を満たす内容が欲しかった。
- ◎観光情報から、歴史や自然まで要素を盛り込みすぎて焦点を絞りづらかった。
- ◎これまでの『感動地球スペシャル』と今回の『紀行』テイストの違いについて、「今回のやり方で心にメッセージが届くのか疑問」、また、「軽いタッチで、グルメ・気候・自然の共生などがみられるドキュメントとして合格点」などと意見が分かれた。
- ◎松下さんは「上品な女優」というイメージだったが、意外にも「アクティブでサバサバした気さくな人柄でよかった」、と「すこし頑張りすぎでは」と意見が分かれた。

第2部 講演と意見交換 民放連 番組・著作権部長 田嶋 炎 氏

「民放事業を取り巻く状況と番組審議会の今日的課題について」

以上、制作部門にフィードバックし、今後の番組作りで参考とさせていただきます。

次回の番組審議会は2019年4月11日（木）の予定です。